

# 蔵王の森だより

マンスリータイムズ 2019年9月  
和歌山県立和歌山北高等学校西校舎  
Tel.453-1281



## ☆よみかたりボランティア養成講座

9月



よみかたりボランティアに参加するための事前学習として、7月17日(水)～19日(金)の3日間を通して「絵本」や「紙芝居」について学び、「絵本の持ち方・めくり方」「紙芝居の演じ方」などの実習を行い、最終日には「発表会」を行いました(講師は学校司書)。参加者は1名でしたが、3日間いろんな絵本に興味を持ちながら一生懸命取り組んでいました。そのなかで印象深いひと言がありました。「小さい子に喜んでもらうために練習頑張る!」というひと言です。はじめ絵本の持ち方がグラグラして上手くページをめくれなかったときのひと言でした。この後、発表会では数名の先生方を前に、指人形を交えて、落ち着いた心のこもったおはなし会をすることができました。10月からの幼稚園や小学校でのよみかたりボランティアが楽しみです。参加者には、和歌山県高等学校学校図書館研究会より「修了証」が授与されます。



## ☆両校舎合同で盛大に(体育祭)



9月3日(火)ビッグホールを会場として、北校舎・西校舎合同の体育祭を行いました。生徒約1300名が赤・青・黄のブロックに分かれ、今年度、西校舎は赤ブロックとして頑張りました。2学期が始まって1週間後の開催ということもあり、スポーツ健康科学科全員で取り組む恒例のスタンプや、応援団による応援合戦が心配されましたが、前日までの最終調整を重ね、大成功を収め感動的なものとなりました。また、3年生全員によるフォークダンスは大いに盛り上がりアンコールもありました。クラブ対抗リレーでは、両校舎の生徒会執行部が中心となって運営を行い、各クラブの特色が出たリレーとなり盛り上がりました。

成績は、競技の部では両校舎合同の体育祭を行って以来、西校舎が優勝していましたが、青ブロック(北校舎)が優勝して、11点差の2位となりました。応援の部も2位でしたが、応援団員約40名による太鼓を使った演舞を行い、今までにない新しい応援スタイルで魅了してくれました。

会場には多くの保護者の方が来てくれたこともあり、大変盛り上がりました。

